



学校だより

園里っ子

須坂市立豊丘小学校

平成27年9月26日

文責：渋谷

運動会 ご声援ありがとうございました

どの学級も、一生懸命に運動会の練習に励んできました。朝の8時から応援団やリレーの選手が一生懸命に練習をする姿も立派でした。1日の寒暖の差が大きい中で、子どもたちは大きく体調を崩すことなく元気な乗り切ってくれました。ご家庭での配慮に感謝です。ありがとうございました。

運動会当日は、大勢のご来賓、地域、保護者の皆さんにご来校いただきました。来賓の皆様方のほとんど全員が運動会の最後まで残って応援してくださいました。そして、一つ一つの種目を、温かな眼差しでご覧頂いているのが良く分かりました。豊丘地域の皆さんの温かさを感じられた1日でした。

その声援に応えるよう1・2・3年の「玉入れ」や「ダンス」は、かわいらしい動きに魅了されました。4・5・6年の騎馬戦は高学年らしいたくましさがあり、「組み体操」の動きには感動しました。この運動会をとおして、子ども達は、短い練習時間の中で集中し、苦しくてもやり通した後の達成感や満足感を味わうことができました。大きな自信となってこれからの二学期の生活に生かすことができます。ご声援ありがとうございました。



「生きる力」

自動車を停止し、登校中の一人の中学生が道路を渡り終えるのを待っていました。道路を渡り終えたこの子は、深々と一礼して立ち去って行きました。小学生の時に習慣になった、この一礼の行為は、この子にとって、とても大切な「生きる力」になっていると思いました。そして、その行為の良さを、この子本人は気づいていないのかもしれませんが。近い将来、この子から一礼の習慣が消えても、習慣を通じた精神は、この子に残っているのだと思います。

先月、「学校だより」でトイレが新しくなった話題を掲載しました。子ども達は、とても綺麗にトイレを使っています。この分であれば、数十年経っても綺麗なままのトイレのような気がします。いい子ども達だなあ、習慣を通して「生きる力」がしっかりと付いていく可能性を持った子ども達だなあと嬉しくなります。

「豊丘ふれあいまつり」に参加しよう

今年も、体育の日に「豊丘ふれあいまつり」があります。楽しい企画が盛りだくさんですが、小学生が参加する種目に「ミニマラソン」があります。学校では2日後の12日（水）に、校内マラソン大会がありますので、その調整も兼ねていて、大変都合の良い日にこの行事があります。

豊丘小学校のマーチングバンド、6年生の皆さんの出店「豊丘ふれあいカンパニー」、他の催しも含めて、どしどし参加しましょう。家庭でも、子ども達の積極的な参加への声かけをお願いします。

※豊丘ふれあいまつり

期日 10月10日(月) 9:00~12:30

豊丘小音楽クラブの演奏 9:00~

ミニマラソン 1,2,3年生スタート9:40 4,5,6年生スタート9:43

※この日のマラソンのコース

本(高学年用)の紹介「二十一世紀に生きる君たちへ」

司馬遼太郎が、国語教科書(大阪書籍6年)のために書いた作品です。(長野県ではこの教科書を使っている学校はありません)「子どもは何をしなくてはならないのか?」「人は何のために生きるのか?」司馬遼太郎が21世紀に生きる子どもたちに語りかけます。大きな文字で、たった45ページの薄い本ですが、ぜひ5,6年生に手に取ってみてほしいと思い図書館に1冊入れました。